

Les séjours proposés pendant les vacances scolaires :

La ville propose des séjours organisés en collaboration avec l'association "[Voyages vacances loisirs](#)" aux enfants et aux jeunes Orlysiens âgés de 4 à 17 ans inclus. Pendant les vacances d'hiver et printemps, les enfants et les jeunes âgés de 6 à 14 ans sont accueillis dans le centre de vacances municipal d'Arêches, en Savoie. Tandis que pour l'été, il est possible de partir en séjour à la mer, à la campagne ou à la montagne, à dominante sportive, culturelle, scientifique et technique.

Depuis 2023, la coopération avec VVL permet également à d'autres villes de profiter du centre de vacances de la ville d'Orly.

La volonté de la ville est de contribuer autant que possible à la réduction des inégalités sociales en facilitant l'accès aux séjours par des tarifs adaptés aux revenus des familles, et en mobilisant les différents dispositifs étatiques d'aides tels que les "colos apprenantes", le pass colo et VACAF. Ainsi, chaque famille bénéficie de tarifs adaptés à sa situation minimisant le coût du séjour choisi.

Pour connaître les destinations proposées, consultez régulièrement le journal Orly Notre Ville.

Le centre de vacances d'Arêches

Le centre de vacances d'Orly à Arêches, composé de quatre chalets entourés d'un parc de six hectares, offre une vue panoramique sur ce village typiquement savoyard et les montagnes qui l'entourent.

Situé à 5 km de Beaufort, à 25 km d'Albertville, à environ 1 100 m d'altitude, au cœur du massif du Beaufortain, à l'orée du massif du Mont Blanc et à proximité de la station de ski d'Arêches-Le Planay, le

centre offre de nombreuses possibilités de découvertes de la moyenne montagne et permet la pratique d'activités liées à cet environnement exceptionnel.

Le ski alpin est l'activité dominante pendant l'hiver, tandis que des randonnées et bien d'autres activités, escalade, VTT, camping, baignade, jeux... sont proposées aux enfants et jeunes, au printemps et durant l'été.

Les voyages scolaires

Chaque année, la ville soutient également plusieurs projets de voyages scolaires d'enseignants d'écoles élémentaires permettant ainsi aux élèves de partir plusieurs à la découverte d'un nouveau milieu. Ainsi le centre de vacances d'Arêches accueille des classes de neige et des classes vertes tout au long de l'année. Grâce à la coopération avec VVL, les élèves peuvent aussi partir en séjour au printemps au bord de la mer ou à la campagne.